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金子市長・山谷会頭　新春対談 年男の皆さんからメッセージ
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新春対談

諏訪市長　金子ゆかり

―　金子市長は昨年１年をどう振り返りますか。
金子市長　私にとって昨年は改選期であり、皆さんと懇
談する中で、3期目マニフェストを作成しました。商工
会議所の皆さんからも厚い支援をいただき3期目の当選
をさせていただきました。心より感謝申し上げます。

就任直後、霧ヶ峰の大規模火災、また6月には大雨にも
見舞われましたが、それらはあらためて危機管理体制を
引き締めなおす機会となりました。
5月にコロナが5類に移行しました。V字回復というわけ
にはいきませんでしたが、「諏訪よいてこ」や「諏訪湖
祭湖上花火大会」が盛大に開催され、また「まちあるき
呑みあるき」は初めて国道を歩行者天国にして開催で
き、どれもみな大変好評でありました。
気持ち的には厳しいところを切り抜けてきた中で、皆さ
んの力の結集により元気が戻ってくる道筋が開けた年で
もあったと思います。

―　山谷会頭はいかがだったでしょうか。
山谷会頭　私は会頭就任1年目でしたが、あっという間
に過ぎてしまった1年でした。副会頭を2期やらせてい
ただいて、ある程度理解していたつもりでしたが、会頭
になってステージが違うなという気がしました。岩波会
頭から課題等を引き継いでいましたが、新しいことに慣
れるのが精一杯で、課題解決に深く入り込めなかった年
でした。
またコロナが5類に移行して、その後はいろいろな変化
についていくのが大変な状況で、それに対して、その場
その場の対応しか出来なかったことが残念でした。

就任直後、霧ヶ峰の大規模火災、また6月には大雨にも
見舞われましたが、それらはあらためて危機管理体制を
引き締めなおす機会となりました。
5月にコロナが5類に移行しました。V字回復というわけ
にはいきませんでしたが、「諏訪よいてこ」や「諏訪湖
祭湖上花火大会」が盛大に開催され、また「まちあるき
呑みあるき」は初めて国道を歩行者天国にして開催で
き、どれもみな大変好評でありました。
気持ち的には厳しいところを切り抜けてきた中で、皆さ
んの力の結集により元気が戻ってくる道筋が開けた年で
もあったと思います。

―　山谷会頭はいかがだったでしょうか。
山谷会頭　私は会頭就任1年目でしたが、あっという間
に過ぎてしまった1年でした。副会頭を2期やらせてい
ただいて、ある程度理解していたつもりでしたが、会頭
になってステージが違うなという気がしました。岩波会
頭から課題等を引き継いでいましたが、新しいことに慣
れるのが精一杯で、課題解決に深く入り込めなかった年
でした。
またコロナが5類に移行して、その後はいろいろな変化
についていくのが大変な状況で、それに対して、その場
その場の対応しか出来なかったことが残念でした。

―　金子市長は昨年１年をどう振り返りますか。
金子市長　私にとって昨年は改選期であり、皆さんと懇
談する中で、3期目マニフェストを作成しました。商工
会議所の皆さんからも厚い支援をいただき3期目の当選
をさせていただきました。心より感謝申し上げます。
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金子市長 山谷会頭

諏訪市との連携の中でコロナ対策に取り組み、結果と
して、コロナで倒れるという企業は少なかったという
ことで、ある程度の成果はあがったものと考えていま
すが、薄氷を踏む1年間であった気がしております。

―　金子市長は毎年、今年の漢字を発表しています
が、今年の漢字とその漢字を選ばれた理由について教
えてください。
金子市長　「登」という漢字にしました。今まで４年
間コロナ禍で苦しんで足踏みしてきたので、いよいよ
一歩一歩、地に足をつけて次なる目標に向かって登ろ
うという気持ちを込めて、この漢字を選びました。

―　金子市長は、年頭に当たり、今年�年どのような
事業に力を入れて取り組んでいかれますか。
金子市長　コンパクトシティに向けた3つの大事業、
「文化センターの改修と活用」、「駅西口周辺整
備」、「諏訪湖イベントひろば」の（連携した）一連
の事業を着実に動かしていきたいと思います。
また南部地区の小中一貫校を進めると同時に、コロナ
で足踏みとなってしまった保育所の適正規模、適正配
置も急いでやらなければいけないと思っています。
いずれの事業も、市民の皆さんと一緒にやること、民
間の皆さんの力をいただくこと、そして未来に照準を
合わせたまち全体のリフォームを意識してきました。
いよいよコロナが明けてきたので、憂いなく気持ちを
引き締めて取り組んでいく年にしたいと思っていま
す。
世界情勢の緊張により、エネルギー価格や原材料の高
騰や為替の影響、人手不足、働き方改革など課題山積
みの中、企業の状況もまだら模様であるということは
承知しています。これから企業の皆さんが、回復の波
に乗って行けるよう、情報共有しながら応援していき
ます。

―　山谷会頭は会頭に就任されて�年目の年を、どん
な取り組みをされていくかお聞かせください。
山谷会頭　3年目は次期を考えなければいけない年に
なるので、2年目がカラーを出せる年だと思っていま
す。
地域振興と地域連携という２つがキーワードかなと
思っています。地域振興は花火の復活、まちあるき呑
みあるき、よいてこの継続、そして地域連携の側面も
持つトライアスロンの成功に向けて汗をかいていきた
いです。地域連携では諏訪圏工業メッセの会場問題、
インターナショナルスクール誘致について研究してみ
たいと思っています。
ゼロゼロ融資の返済が始まってきていますが、小規模
事業者の中には返済が厳しい企業も出始めています。

コロナ禍を乗り切った企業が倒れないような施策につ
いても市や金融機関と相談をしながら対応したいと
思っています。
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いても市や金融機関と相談をしながら対応したいと
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―　最後にお二人から一言お願いします。
金子市長　いつの時代も課題や問題がない時代はあり
ません。与えられた環境の中でいかに知恵を絞って、
工夫をして、力を合わせて頑張っていくかということ
が問われています。
諏訪は魅力的な要素がたくさんあるまちですので、そ
こに自信をもって市民の皆さん、会議所の皆さんとと
もに夢を描いて、頑張っていきたいので、ご協力をよ
ろしくお願いします。力を合わせて一緒に頑張りま
しょう。
今年は辰、登り龍の如く皆さまにとって明るく元気な
年になりますよう祈っています。

山谷会頭　ある程度の数があっての会議所だと思いま
すので、会員の拡大にも取り組んでいきたいと思って
います。また部会・委員会の活性化を図り、魅力的な
諏訪の街を継続していけるよう、会議所としての役目
をしっかりと果たし、目標に向け一歩ずつ進んでいき
たいと思っています。
市とも引き続き意見交換をしながら、諏訪のために一
生懸命頑張っていきたいと思います。

―　最後にお二人から一言お願いします。
金子市長　いつの時代も課題や問題がない時代はあり
ません。与えられた環境の中でいかに知恵を絞って、
工夫をして、力を合わせて頑張っていくかということ
が問われています。
諏訪は魅力的な要素がたくさんあるまちですので、そ
こに自信をもって市民の皆さん、会議所の皆さんとと
もに夢を描いて、頑張っていきたいので、ご協力をよ
ろしくお願いします。力を合わせて一緒に頑張りま
しょう。
今年は辰、登り龍の如く皆さまにとって明るく元気な
年になりますよう祈っています。

山谷会頭　ある程度の数があっての会議所だと思いま
すので、会員の拡大にも取り組んでいきたいと思って
います。また部会・委員会の活性化を図り、魅力的な
諏訪の街を継続していけるよう、会議所としての役目
をしっかりと果たし、目標に向け一歩ずつ進んでいき
たいと思っています。
市とも引き続き意見交換をしながら、諏訪のために一
生懸命頑張っていきたいと思います。

会頭　山谷　恭博
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第一精密工業協同組合　　宮坂  賢治　さん

新年明けましておめでとうございます。

長かった感染症対策の年月を経て、本年辰年。

『竜の水を得る如し』のことわざの様に、取り戻した日常の中で皆様が更に

ご活躍できます様祈念するとともに、私も「還暦」初心に帰り一歩ずつ前進し

たいと思います。

本年もよろしくお願いいたします。

年男

豊田化工㈱　　山田  文雄　さん

新年明けましておめでとうございます。

まだまだ若いつもりでおりましたが、6 回目の年男を迎えました。年男は古

来より、年神様より神聖な力を授かると言われています。今年は、年の割に健

康で仕事も出来ている事に感謝しつつ、年神様の力をお借りして飛び跳ねるド

ラゴンの様に、少しだけ頑張りたいと思います。今年も宜しくお願いします。

㈲大成クリーニング　　玉本　　広人　さん　

明けましておめでとうございます。

前回の辰年にも、この会報に抱負を載せていただきました。時至れば蚯蚓 (ミ

ミズ ) も竜になる。そろそろ私のようなものでも龍になりたいものだと書いた

覚えがあります。この間様々なお役をいただき、見た目だけは少し龍に近づい

たかのようですが、中身はいまだ蚯蚓のままで、地中を這いずり回っておりま

す。まだまだ長いこれからの人生身軽になって大空を飛び回れるように、改め

て事業の基盤をしっかりと構築し事業継承を本格的に進める一年としたいと思

います。本年もよろしくお願いいたします。

やはり感謝はすごい力だ。
感謝をたっぷりたくさん
していこう。

書道家　武田　双雲
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information 会議所からのお知らせ
新会員のご紹介

事業所名 代表者名 住　　所 電話番号 営業内容

会員数1578件(12月20日現在)

nail salon ARTIEY 小川　由貴 080-8746-3523中洲2873-1　
ビラ中洲201

ネイルサロン、福祉ネイリスト

千國八 千国　恵美 高島１丁目27-6　
ニューキャッスル102

090-3816-2641 客室の清掃

▼11/20 12/2111/20 12/21Monthly Topics 会議所の動き ▼20232023

オフィス・エンジェルスマイルの進藤久美さんを講
師に迎え、昨年好評だった“こりをほぐす体操”を中心と
した健康講座を開催し、８名が参加しました。
今回は体のこりの他に、マスクの下で固くなった表情
を和らげる、顔のこりをほぐす体操も行いました。参加
者からは「楽しく体操ができた。家でも毎日続けてやっ
て行きたい」との感想が寄せられました。

11/29
（水）

マル経（小規模事業者経営改善資金貸付）制度の普
及・推進に貢献したとして、当所山谷恭博会頭が日本政
策金融公庫松本支店 吉武丈夫事業統轄より同公庫総裁か
らの感謝状を受け取りました。
今後もより一層、小規模事業者の方々の経営を支えら
れるよう制度の普及・推進に務めてまいります。

女性会主催　健康講座
「体のこりをほぐす健康体操」

マル経融資制度創設50周年　
日本政策金融公庫より感謝状

感謝状を受け取る山谷会頭（右）健康講座の様子

23名が受講しました

昨今、増加している顧客や取引先による過度の迷惑行
為「カスタマーハラスメント（カスハラ）」の対応につい
て、元ANA客室乗務員で現在 FineHR 代表の津田典子
氏をお迎えしてセミナーを開催しました。カスハラ対応
の基本や、クレームからカスハラに移行させない接客法
を具体的な事例に沿ってわかりやすく紹介していただ
きました。さらに、組織体制の
作り方のポイントを理解した
上で、カスハラに怯えることな
く、一人ひとりが意欲的に仕事
に取り組める体制づくりを学
ぶことができました。

12/7
（木） 諏訪法人会諏訪支部　第40回法人学校

カスハラを起こさせない接客術　“カスハラ”対策セミナーを開催

11/29
（水）
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決算など説明会及び個別指導会のご案内 【お問い合わせ先】 諏訪商工会議所（℡52‐2155）

定例相談日 ※相談会場は諏訪商工会館です。

指導会期間中にお越しください

決算書、前年決算書、確定申告書、前年確定申告書、国民年金保険料等支払った旨の証明書、保険料等の証
明書、年金や給与取得のある方は源泉徴収票、マイナンバーカードの写し又は通知カード及び運転免許証な
どの写し、電子申告をする方はマイナンバーカード、消費税を申告する方は「課税取引金額集計表」の作
成、帳簿類、計算機、認印　等　

決算書作成個別指導会
2月16日（金）・19日（月）　日   時

場　　所 諏訪商工会館 ５階 大会議室

決算書・前年決算書・帳簿類・筆記用具・計算機・認印　等持ち物

＊複式簿記で青色申告特別控除（55 万円）をとられる方は、期首（R5.1.1) と期末（R5.12.31) の資産・負債を調べて来てください。

確定申告個別指導会（所得税・消費税）
3月1日（金）・4日（月）～6日（水）日   時

場　　所 諏訪商工会館 ５階 大会議室

持ち物

【午前の部】午前10時～正午　 【午後の部】午後1時～4時

【午前の部】午前10時～正午　　【午後の部】午後1時～4時

令和6年

令和6年

開 催 日 1月16日[火] 

1月10日[水]まで 

▼

申込み期限

15時　 16時令和6年

で結果を出す方法で結果を出す方法

「採用のプロが解説！」

・最新トレンド、採用ツールの解説
・ナビサイト、ダイレクトリクルーティングの効果的な活用方法
・自力で改善が大変なとき、無料で使える相談相手

[お問い合せ先]　諏訪市労務対策協議会　0266-52-2155

詳しい内容・
お申込みは
こちらから

使いこなせてますか？新卒採用ツールの効果的な活用方法

橋本 芳裕氏

講 師

株式会社IKI＆IKI代表取締役社長株式会社IKI＆IKI代表取締役社長

新卒採用地方企業が地方企業が

発明相談会

諏訪圏特許事務所連合会（弁理士会諏訪支部）

特許、実用新案、意匠、商標の他、知財に関する相談
【専門相談員】諏訪圏特許事務所連合会

2月15日（木）　午後1時～午後4時

広域専門指導員による定例相談会

創業や事業承継、事業計画策定等についての相談。
【専門相談員】諏訪地域広域専門指導員

毎週水曜日　午前9時～午後5時

日本政策金融公庫（松本支店）

国民生活事業相談

長期、低利（固定）の設備・運転資金について相談。
【専門相談員】日本政策金融公庫　松本支店

随時
実施

要
予約

諏訪中小企業支援センター

経営、金融、税務等についての相談。
【専門相談員】当所　経営指導員

毎週月曜日～金曜日　午前9時～午後5時

※相談をご希望の方は、諏訪商工会議所まで
　　ご連絡ください。　　　　　　　　☎0266-52-2155

要
予約
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商工会議所相談事例からの発見

決算が近づく 10月頃から増えてくる相談「節税」に
ついて少し考えてみます。　
節税は字のごとく「納税額を少なくすることで増え

るお金をどのように使うかを明確にする」ことで、その
使い道として特に小規模事業者さんに考えてほしいの
が「老後の生活費」です。

人生には多くのお金が必要な時期がいくつかありま
す。結婚、出産、子供の進学、住宅購入、老後の生活とい
くつかありますが、もっとも資金調達が困難なのが老
後資金になります。というのも生活費がたりないから
といって金融機関等から借入が受けられないからで
す。つまり、老後資金が足りない場合、ご自身が描く理
想の生活を諦めなければいけません。
長い間苦労して働いてきた皆さんに老後は理想の

生活を送って欲しいと願っていますが、それを実現す
るために必要なお金はご自身が計画的に準備するしか
ありません。
その 1つの方法として、国が小規模事業者さんに用

意している「小規模企業共済」があります。

   
小規模企業共済は廃業や退職時の生活資金などの

ための積立で、その掛金が全額所得控になるため、所得
税、住民税が少なくなる節税のメリットがあります。掛
金は月 1,000 円から 70,000 円まで、1年間の積立額
を確定申告で所得から差引ます。どのくらいの節税に
なるか、基礎控除のみで大まかに試算してみましょう。

●事業所得300万円の場合、納税額は下記のように
　なります。

所得税 約 16万円
住民税 約 26万円
納税額 約 42万円

●小規模企業共済に加入、積立を始めると下記のよう
　になります。

例）小規模企業共済 積立額月7万円、1年84万円

所得税 約 8万円
住民税 約 17万円
　 節税額 17万円

例）小規模企業共済 積立額月2.5万円、1年30万円

　  所得税 約 12万円
　  住民税 約 23万円
　　   節税額 約7万円

納税額が数万～十数
万円の節税になり、こ
れが利息と考えたらと
てもメリットがあると
理解できます。
ただ、注意しなくて

はいけないこともあり
ます。1 つは任意解約
すると元本割れになること、積立金の受取時に課税対
象になるので納税になる場合もあることです。（加入者
の年齢、積立回数、解約時期や理由、受取方法によって
税法上の取り扱いが異なるため）
多くのファイナンシャルプランナー（FP）が、この小

規模企業共済を小規模事業者さんが 1 番最初に行う
節税対策だと言っているほどの制度です。（ちなみに 2
番が iDeCo：事業資金に困っても途中解約ができな
いから、3番がセーフティー共済です）

一般的なサラリーマンの定年は 65 歳です。仮に事
業者さんがこの年齢で会社や事業を承継し、老後生活
を始めるとした場合、生活費の準備状況を確認してそ
の金額が理想的な老後の生活に十分足りているかを知
ることをオススメしています。
このような相談をお手伝いするのが、ファイナン

シャルプランナー（FP）です。多くの場合、生命保険会
社が FP の資格や知識を持っており、老後資金に関す
る相談に応じています。身近に FPがいない場合は、商
工会議所 中沢宛てにご連絡いただければ、過去に多く
の事業者にご紹介してきた信頼できる FP をご紹介し
ます。皆さんからお礼の言葉を頂いている方々ですの
で、安心して相談できます。　　　　 （職員 中沢源雄）

国が小規模事業者さんのために用意している
老後資金のミカタ

老後の生活費の借入は難しい

65歳に仕事を辞めたとして、老後の生活費
がどのくらいあるのか把握することをオス
スメしています

「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」「小規模企業共済」の 相談
の小規模事業者 老後資金のミカタ

小規模企業共済の詳細については
商工会議所へご相談ください。
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「お得でSUWAプレミアム付応援券」

利 用 期 限

換金受付期間

換 金 方 法

換金持込み期限

毎月第１ 第3金曜日・

換金振込み

毎月第2  第4金曜日・

令和6年 　月　  　日 まで222 木

令和6年 　月　 日　　 まで92 金

すべての利用済み応援券の裏面に取扱店のスタンプを押印し、枚数を数えてください。
諏訪商工会議所窓口で「換金依頼書」へ記入してください。

1
2

利用期限は　　　 　　　   までです！2月9日(金)2月9日(金)
※期限を過ぎた応援券は無効です

※受付期限を過ぎた換金には応じられません

※運営事務局が休業日の場合は前営業日換金スケジュール

※詳細は、各店舗へ郵送した「実施要項」をご確認ください。

6

「まちゼミ」参加店舗募集中！
得するまちのゼミナール（以下、まちゼミ）とは、自店の特徴や専門性を活か
した講座少人数制の講座を自店舗で開催します。そこで、お客さまにお店の存
在や特徴・こだわり・人となりを知っていただくことで、「人の魅力」でお店の
ファンづくりができる機会となります。コロナ禍における販売促進としてもご
活用いただけます。是非ご参加ください。

※期間中開催日時・回数を自由に設定できます。
※申込者からの予約受付開始日：6月 6日（月）～

6 11 7 10

4 4 21 13 30 16 00

4 5 20 4 5 26
4 6 30

4 20

諏訪公共職業安定所からのお知らせ

会員の皆様へ 令和4年度会費納入のお願い

蕎麦打ち講座で楽しく作り方を学ぶ参加者蕎麦打ち講座で楽しく作り方を学ぶ参加者

（主に周知のためのパンフレット制作費や広告費として）

ままちちゼゼ ミミ 諏
諏諏 訪訪

会員事業所の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は当所事業活動に格
別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
令和4年度会費につきまして下記の予定でご請求いたします。何卒ご理解、ご協力をお願いします。

＊「口座振替のお知らせ」を郵送にてお届け致します。
　何卒よろしくお願い致します。
＊口座情報の変更がございましたらお早めにお知らせ下
さい。

＊「口座振替」での納入希望がありましたら、
  お手数ですが4月15日（金）までにお知らせ下さい。

information

ハローワーク諏訪では、令和５年３月新規学校卒業者の採用を検討されている事業主の皆様を対象に、求
人・採用手続の留意事項、ハローワークの事務取扱日程、青少年の雇用管理状況が優良な中小企業に対する
認定制度などについて説明会を開催いたします。事業主の皆様におかれましては、ぜひご出席お願いいたし
ます。

「ウクライナ情勢・原油価格上昇等に関する特別相談窓口」を設置しています
ウクライナ情勢による原油価格上昇等で、困難な状況に直面している中小企業者に対し、資金繰りや経営に
関する相談を受け付けています。
※来所される場合は、感染対策のため必ずお電話にて相談の予約をお願いいたします。

得するまちのゼミナール（以下、まちゼミ）とは、自店の特徴や専門性を活かし
た講座少人数制の講座を自店舗で開催します。そこで、お客さまにお店の存在や
特徴・こだわり・人となりを知っていただくことで、「人の魅力」でお店のファン
づくりができる機会となります。

※期間中開催日時 ・ 回数を自由に設定できます。
※申込者からの予約受付開始日 ： 3 月 4 日（月）頃

2024 年 3 月 9 日（土）～ 4 月 7 日（日）

1 講座 6，000 円（会議所会員価格）

2024 年 1 月 19 日（金）まで

（主に周知のためのパンフレット制作費や広告費として）

開催期間

参加申込
締切日

参加費参加店舗
募 集 中

御社のチラシを約�,���会員事業所へ郵送します！

チラシ同封サービス募集のご案内チラシ同封サービス募集のご案内
・A� サイズまで　２２,０００円（税込）
・A� サイズ超　　４４,０００円（税込）
   ※A� サイズ超は二つ折りにして納品をお願いします。

� 月 �� 日（月）までに諏訪商工会議所までご連絡ください。

�,��� 枚
※� 月 �� 日（水）までにご納品をお願いいたします。
※納品場所　諏訪商工会議所

料      金

納品枚数

発送時期

お申し込み方法

【お問い合せ】諏訪商工会議所　TEL：����-��-����　〒���-���� 諏訪市小和田南 ��-�　

詳しい内容は
ホームページを
ご確認ください

[ チラシの内容や紙質等、ご希望に添えない場合がございますので､予めご了承ください ]

� 月上旬頃

会員
限定

詳細は
こちら！


	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8

